

15. 3. 72

Erste Schallplatte von „Erika und Bert“



„Erika und Bert“, das bekannte Weinbergduo, stellt am Donnerstag, 16. März, 20 Uhr, im Kurfürstenhof von Winzermeister Heinz Seip in Nierstein seine erste Platte vor. „Ohne Wein wär's am Rhein halb so schön“ heißt das bisher noch unveröffentlichte Lied des unvergessenen Komponisten Toni Hämmerle. Der Verkehrsverein Nackenheim hat zu dieser Premiere zahlreiche Gäste eingeladen. Das Duo trat mit der Weinwerbung bereits in Kanada und Amerika auf. Anlässlich des 75igsten Geburtstages von Carl Zuckmayer konnte das Paar in der Schweiz zahlreiche Erfolge für sich buchen. Die Geburtsstätte des Duo's stand im Kurfürstenhof, deshalb soll diese Schallplatte auch in heimischer Umgebung vorgestellt werden. Hierzu wird eine Spitzenweinprobe edler Nackenheimer Weine in Nierstein gereicht. Mit von der Partie ist das Folklore-Duo Inga und Wolf. m/Foto: Willi Maurer